



Aurora Nachrichten

Dezember 2025

Liebe Eltern,

die letzten Tage vor den Weihnachtsferien sind angebrochen – eine Zeit, in der sich Vorfreude, Erleichterung und ein wenig Erschöpfung mischen. Die letzte Klausurphase des Jahres liegt nun hinter den Schülerinnen des Hauses. Sie hat noch einmal Konzentration, Durchhaltevermögen und Engagement von allen gefordert. Nun wird es langsam ruhiger im Haus, die Gedanken wandern bereits zu Lichtern, Plätzchenduft und der wohlverdienten Pause vom Schulalltag. Bevor wir gemeinsam in die Ferien starten, möchten wir mit dieser Hauspost noch einmal zurückblicken, Aktuelles teilen und auf die kommenden Tage einstimmen.

Tag der offenen Tür

Am Tag der offenen Tür am 15.11.2025 waren unsere Schülerinnen sehr gefordert. Sie unterstützten bei Führungen durch die Häuser, halfen beim Auf- und Abbau, informierten über unsere Schul- und Internatsaktivitäten und noch vieles mehr. Der Tag der offenen Tür war sehr gut besucht und wir konnten einige Eltern von unserer Schule überzeugen.





Plenum und St. Martin

Beim **Plenum** am 16.11.2025 wurde von Nicole und Emil der Gaesdonck Vintage-Day vorgestellt. Am 24.01.2026 bietet dieser Schülern und Schülerinnen die Möglichkeit Dekoartikel, Kleidung und vieles mehr zu verkaufen.

Neben den inhaltlichen Informationen ist das Plenum immer auch eine gute Gelegenheit, eine etwas förmlichere Essenskultur zu erleben und einzuüben.





Der **St. Martins-Umzug** stellt für viele etwas ganz Besonderes dar. Das St. Martins-Stück wurde in diesem Jahr von Schülern des Hauses Orbis interpretiert. Es war ein wunderschönes St. Martins-Fest und ein sehr stimmungsvoller Abend. Sogar einige Obersekundaner zogen beim Laternenenumzug mit.





Weihnachtsmarkt/ Fahrt nach Roermond

Am letzten Wochenende hatten die Schüler und Schülerinnen der Oberstufe das Angebot entweder zum Weihnachtsmarkt in den Landschaftspark Duisburg-Nord oder nach Roermond zu fahren.

Aus dem Besuch des Landschaftsparks Duisburg Nord wurde dann spontan, durch das schlechte Wetter, der Weihnachtsmarkt am Centro Oberhausen.

Beide Locations wurden jedenfalls zum Einkauf für Weihnachten und zum Genießen der vorweihnachtlichen Stimmung genutzt.

Adventsimpuls

Traditionell stehen in jedem Jahr in der Vorweihnachtszeit die Frühschichten im Internatskalender. Diese bieten die Möglichkeit, in der oft hektischen Weihnachtszeit einen Moment der Ruhe zu finden und natürlich im Anschluss gemeinsam ein leckeres Frühstück mit Rührei an einem schön gedeckten Tisch einzunehmen. Das Frühstück findet meist im Primanersaal statt, was gerade für die Unter- und Mittelstufe sowie die Obersekunda etwas Besonderes ist, da dieser normalerweise der Unter- und der Oberprima vorbehalten ist.





Studium Generale: Künstliche Intelligenz – Chancen und Risiken

Im letzten Wintervortrag dieses Jahres referierte Herr Prof. Dr. Patrick Glauner über die Grundlagen und die Herausforderungen der Künstlichen Intelligenz. Die Aula war gut gefüllt und unsere Oberprima unterstützte bei Bewirtung vor und nach dem Vortrag.

Der Vortrag wurde von den Schülerinnen des Hauses Aurora im Nachhinein weiter reflektiert und sorgte für einige Gesprächsstoff.

Adventsessen des Hauses Aurora

Das Adventsessen des Hauses Aurora am 09.12.2025 war sicher auch in diesem Jahr einer der Höhepunkte im Hauskalender. Bereits im Vorfeld musste einiges organisiert werden. Es musste festgelegt werden, was wir speisen möchten und ob/wen wir einladen möchten. Die Schülerinnen des Hauses Aurora halfen tatkräftig mit, das Adventsessen zu einem schönen Ausklang des Jahres 2025 werden zu lassen.



Es war ein schöner und fröhlicher Abend, welcher noch gemütlich im Wohnzimmer mit einer Folge „Bauer sucht Frau“ mit viel Lachen ausklang.

Liturgische Nacht



Sternstunden lautete die Überschrift zu unserer diesjährigen Liturgischen Nacht. Für die Schüler und Schülerinnen ist die Liturgische Nacht immer etwas ganz Besonderes. Der mitternächtliche Gottesdienste findet in einer ganz besonders schönen Atmosphäre zu später Stunde statt. Sie dürfen lange wach bleiben und sich zu verschiedenen Workshops passend zu dem jeweiligen Thema anmelden:

- Süße Sternstunden - Weihnachtsbäckerei
- Lichtspuren am Himmel - Sterne malen
- Movie-Night of the Stars - Adventlicher Filmabend
- Voices in the dark - Chor
- Shine bright - Sternen-Armbänder Swity-Stil
- Licht, das bleibt - Stumpenkerzen gestalten
- Behind the Stars - Gottesdienstgestaltung
- Den Sternen nachjagen - Sport- und Bewegungsspiel
- Paper Stars - Sterne basteln
- Fireflies - Windlichter gestalten



Save the Date

- 19.12.2025 Abreise Weihnachtsferien
- 06.01.2025 Anreise nach den Weihnachtsferien
- 10.01.2026 Internatsausflug zum **Opernhaus Düsseldorf**
- 24.01.2026 Gaesdoncker „Vintage- Days“
- 08.-11.02.2026 Exerzitien Oberprima (Q2)
- 11.02.2026 Abreisetag Karnevalsferien
- 17.02.2026 Anreise ab 17:30 Uhr
- 22.02.2026 **Plenum** Internat

Bitte kommen Sie gerne auf mich zu, wenn Sie Anregungen, Fragen oder Rückmeldungen haben. Ich freue mich über jeden Kontakt mit Ihnen.

Ich wünsche Ihnen besinnliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2026!

Sonnige Grüße vom Gaesdoncker Campus

Ramona Mathia
Internatspädagogin Haus Aurora

